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 Lauftreff Gruiten Neandertal e.V. 
 
Mitgliederversammlung am Dienstag 25. März 2014 
Tagesordnung siehe Einladung 
Beginn 19:30 Uhr / Ende 21:10 Uhr 
36 Teilnehmer 
  
TOP 1 Begrüßung  

 Der Vorsitzende Elmar Heckrath begrüßt die anwesenden Mitglieder und freut sich über 
die rege Beteiligung. 
 Er stellt die der Vereinssatzung entsprechende Beschlussfähigkeit und die 
satzungsgemäße Berufung der Jahreshauptversammlung fest. 

 
TOP 2 Wahl des Protokollführers  
 Otto Höpfner wird einstimmig gewählt. 
 
TOP 3 Bericht des Vorsitzenden (Elmar Heckrath) 

Das Protokoll der JHV vom 21.03.2013 wurde bekanntlich per Mail an alle Mitglieder 
versendet. Auf Rückfrage des Vorsitzenden wurde das Protokoll 2013 der Anwesenden 
einstimmig bestätigt. 
Die Mitgliederzahl liegt aktuell bei 139. 
Elmar Heckrath ist erste gewählte Vorsitzende und nunmehr 21 Jahre im Amt. Heute will 
er dieses Amt abgeben. Er zog nochmals ein Resümee der 21 Jahre und bedankte sich 
für das ihm in all den Jahren entgegengebrachte Vertrauen. Als der Verein 1993 
gegründet wurde waren es 21 Vereinsmitglieder. 
 

TOP 4 Bericht des Lauftreffleiters (Hans-Gerd Lipfert)  
 hier der Originalbericht: 

 
Ich möchte mich bei allen Lauftreffteilnehmern für das gute Miteinander im letzten 
Jahr bedanken! 
Speziellen Dank an : 
Unsere Betreuer, ohne deren Einsatz das hervorragende Angebot unseres Lauftreffs 
nicht gegeben wäre. Danke auch an unseren Vorstand, der immer ein offenes Ohr für 
alle unsere Belange hat. 
Nicht zu vergessen sind die Pflege unserer Homepage, die regelmäßige Erste Hilfe 
Auffrischung, der Kistendienst, Erstellung der Einsatzpläne und vieles mehr. 
 
Lauflampen werden seit Herbst 2013 selbst besorgt. 
 
Veränderung im Betreuerbereich : 
 

Walker: 
Zugänge: 
keine 
Abgang:  
Christel Huckels, Hella Bentlage 

 
Läufer: 
Zugänge: 
Tanja Hoffmann, Andreas Schneiderat 
Abgänge: 
Klaus Bünnagel, Frank Pilscheur 

 
Somit haben wir zur Zeit 42 Betreuer (14 Walker, 28 Läufer). 
 
Auch allen ausgeschiedenen Betreuern nochmals herzlichen Dank für ihren Einsatz. 
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Rückblick 2013 : 
Am 08.04.2013 startete die Einsteigergruppe 2013 unter der Leitung von Gabi 
Lamberty, Petra Schultze, Jörg Lohmann und Kurt Wieland. Es kamen rund 50 
Einsteiger. 
Die Laufabzeichenabnahme war am 28.06.2013. 
 
Anmeldungen zu Wettkämpfen: 
 
Die Anmeldung zum Martinslauf war 2013 das erste Mal in Eigenregie. 
Es waren 54 Teilnehmer am Start. 
Das Startgeld wurde allen tatsächlich gestarteten Vereinsmitgliedern zügig 
zurückerstattet. 
Danke Eckhard. 
 
Der Neandertallauf wurde in der gewohnten Weise weiterhin gesammelt angemeldet. 
 
Beim diesjährigen Neandertallauf am 16.03. waren 41 Läufer am Start. Alle haben mit 
guten persönlichen Ergebnissen gefinished. 
 
Das Highlight des Jahres war unser Ausflug ins Sauerland. Vielen Dank an Klaus A. 
und Otto. 
 
Unsere Marathoneinsteigergruppe war im letzten Frühjahr bei verschiedenen 
Veranstaltungen erfolgreich. 
 
Ausblick 2014 : 
Die Marathoneinsteiger haben sich den Düsseldorf, bzw. den Hamburg-Marathon am 
zum Ziel gesetzt. 
 
Am 31.03.2014 startet die Einsteigergruppe 2014 unter der Leitung von Gabi 
Lamberty, Petra Schultze, Thomas Gecke, Giuseppe Zanoni und Kurt Wieland. 
Der Termin für den Info-Abend der Einsteigergruppe ist der 28.04.2014 im Sportheim 
Gruiten. Auch in diesem Jahr wird uns Laufsport Bunert zur Seite stehen. 
Laufabzeichenabnahme mit geselligem Beisammensein ist am 27.06.2014. 

Laufabende 
Obwohl in diesem Winter nur ein Laufabend witterungsbedingt abgesagt werden 
musste, waren in der dunklen Jahreszeit doch deutlich weniger Läufer und Walker am 
Start. 
Dadurch kamen nicht immer alle gewünschten Gruppen zusammen und es wurde 
zusammengelegt. 
Diese Gruppen  wurden so gebildet, dass auch für schwächere Läufer eine 
Teilnahmemöglichkeit bestand. 
 
Gruppenstärken beachten (siehe auch Hinweis auf unsere Seite unter „ Sicherheit + 
Haftung“) 
 
Hier noch einmal unsere oberste Regel:  
Der Betreuer bestimmt die Strecke und das Tempo; 
Es nicht fair, den Betreuern und auch den Mitläufern und Mitwalkern gegenüber, 
vorzulaufen und dadurch zu versuchen das Tempo zu forcieren und die Strecke zu 
verlängern. 
 
Bei Problemen, Fragen oder Anregungen stehe ich jederzeit zur Verfügung. 
In diesem Sinne, weiterhin viel Spaß an unseren gemeinsamen Aktivitäten. 
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TOP 5 Bericht des Schatzmeisters (Eckhard Ochs) 
Der Schatzmeister verlas seinen Kassenbericht und betonte, dass der Verein auf 
gesunden Beinen steht. Durch die Beitragserhöhung vom 01.01.2013 hatte der Verein 
erstmals einen Überschuss von ca. € 1.100,-- . 
Bekanntlich hatten wir am 25.03.2013 unser 20-jähriges Vereinsjubiläum und am 
01.09.2014 haben wir dann 30 Jahre Lauftreff.  
Da diese beiden Jubiläen in 2014 gebührend gefeiert werden sollen, wurden in 2012 und 
2013 hierfür bereits jeweils 2.000 Euro Rücklagen geschaffen. 
Genaue Zahlen über den Kassenbericht können bei unserem Schatzmeister eingesehen 
werden. 
      

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer (Dietmar Scholten und Ulri ch Strehl) 
Die Kasse wurde am 06.03.14 geprüft und es gab keinen Grund für eine  
Beanstandung. Dem Schatzmeister wird eine perfekte Kassenführung bescheinigt. 

      
TOP 7 Entlastung des Vorstandes 
 Der Vorstand wurde mit 33 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen entlastet. 
 
TOP 8 Wahl des Vorstandes  

Letztmalig führte Elmar Heckrath die Vorstandswahl durch. Die Anwesenden Mitglieder 
einigten sich auf eine offene Wahl.  
Zum 1. Vorsitzenden schlug er den jetzigen 2. Vorsitzenden, Jörg Lohmann vor. Es gab 
keinen Gegenkandidaten. Jörg Lohmann wurde einstimmig, mit 35 Ja-Stimmen und 
einer Enthaltung, zum neuen 1. Vorsitzenden gewählt. Jörg Lohmann nahm die Wahl 
an. 
Als neuen 2. Vorsitzenden wurde Frank Orelio vorgeschlagen. Da er leider nicht 
anwesend sein konnte, hatte er bereits eine schriftliche Bestätigung zur Kandidatur und, 
bei einer Wahl, seine Annahme schriftlich hinterlegt. Frank Orelio wurde mit 36 Ja-
Stimmen zum  2. Vorsitzenden gewählt.  
In Ihren Ämtern bestätigt wurden: 
Schatzmeister, Eckhard Ochs, mit 35 Ja-Stimmen und einer Enthaltung. Eckhard Ochs 
nahm die Wahl an. 
Schriftführer, Otto Höpfner, mit 35 Ja-Stimmen und einer Enthaltung. Otto Höpfner nahm 
die Wahl an. 

  
TOP 9 Wahl des Lauftreffleiters 

H.G. Lipfert wurde mit 35 Ja-Stimmen und einer Enthaltung in seinem Amt bestätigt. 
Hans-Gerd Lipfert nahm die Wahl an. 

 
TOP 10 Wahl des Pressebeauftragten 
 Hier gab es leider keinen Anwesenden, der diesen Posten übernehmen wollte. 
 Hier wird Jörg Lohmann weiter aktiv sein. 
 
TOP 11 Lauftreffausflug 2014 

Die diesjährige Fahrt am 15.06.14 steht unter dem Motto „Wir holen Euch die Sterne 
vom Himmel“ und führt uns ins Ruhrgebiet. Über die Dampfe in Bottrop, Sternwarte 
Bochum, Schiffshebewerk Henrichenburg geht es dann als Ausklang des Tages zu 
unserem Grillplatz. 
 

TOP 12 Jubiläumsfeier 2014   
Angedacht ist hier das Theater  TIC in W-Cronenberg mit einem Fassungsvermögen von 
ca. 100 Personen. 
Die Jubiläumsfeier am 25.10.2014 ist ja nicht nur für 25 Jahre Lauftreffverein, sondern 
auch für 30 Jahre Lauftreff. Eine Person + eine Begleitung. Wir wissen also nicht wie 
viele Teilnehmer es sein werden. Von einem Mitglied kam folgender Vorschlag: 
Über das Internet kann sich jeder bis zum 13.04.2014 anmelden. Bis zum 20.04.2014 
muss dann für je eine Person ein Pfandbetrag in Höhe von € 20,-- auf das Vereinskonto 
eingegangen sein. Der Anmeldepfand wird zu Beginn der Veranstaltung komplett oder 
teilweise erstattet oder fließt- falls die geplante Feierlichkeit aufgrund der Menge der 
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eingegangenen Anmeldung nicht durch den vom Trägerverein zur Verfügung gestellten 
Förderbetrag finanziert werden kann – in die Finanzierung der Veranstaltung. Bei 
Nichtteilnahme kommt der Betrag ausnahmslos der Veranstaltung zu Gute. 
Auf der Internetseite des Lauftreffs wird hierzu ein Link „Jubiläum 2014“ eingerichtet. 
 

TOP 13 Verschiedenes   
Jörg Lohmann berichtete kurz über den derzeitigen Stand bei der Vermarktung unseres 
Treffpunktes „Bürgerhausareal“. In der Politik der Stadt Haan befindet man sich z.Zt. in 
der Phase, ein neues Verwendungskonzept für die Fläche zu finden. Studenten der 
RWTH Aachen erarbeiten – im Rahmen eines Wettbewerbes – Vorschläge zur 
zukünftigen Bebauung/Verwendung. Der Bürgermeister der Stadt Haan, Herr vom 
Bovert, äußerte, dass er mit einer Bebauung des Geländes vor 2017 nicht rechne. 
Der aktuelle Stand ist auf der Internetseite, unter Vereins-Dokumente, für 
Vereinsmitglieder einzusehen. 
Weitere Anträge wurden nicht gestellt. 
  

 
04.04.2014 
Otto Höpfner 
Schriftführer 


